



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Dienstjubiläen im Kindergarten St. Walburg Seeon

Seebruck, den 21. März 2023 – Gleich vier große Jubiläen wurden im Kindergarten St. Walburg Seeon gefeiert: Annemarie Antos ist seit 30 Jahren im Kindergarten tätig. Sabine Berger, Agnes Lohr und Annemarie Hartl feierten ihr 20jähriges Dienstjubiläum.

Die Kindergartenzeit gehört mit zu den ersten Erinnerungen, die wir aus unserer Kindheit behalten. Und es ist auch die erste Trennung, die viele Familien erleben. Umso wichtiger ist es, dass der Kindergarten ein geschützter Ort ist, der für die Kinder vor allem Geborgenheit und Freude bedeutet. Das Kindergarten-Team in Seeon hat genau diesen Ort geschaffen und hält ihn seit vielen Jahren aufrecht. Jede Einzelne von ihnen hat das Kindergartenleben in den letzten Jahrzehnten mit viel Kreativität, Geduld und Herzlichkeit bereichert und geprägt.

Herr Pfarrer Florian Schomers, Bürgermeister Martin Bartlweber und der Elternbeirat haben sich von ganzem Herzen bedankt für den großen Einsatz und die Energie, die die Erzieherinnen den Kindern täglich schenken. „Es ist beeindruckend, wenn man bedenkt, wie viele Kinder in dieser langen Zeit durch deren Obhut gegangen sind“, so Bürgermeister Bartlweber. „Die Kindergartenzeit ist so prägend und wichtig für die weitere Entwicklung. Da liegt ein großes Stück Verantwortung auf den Schultern einer jeden Erzieherin. Vielen Dank an Frau Antos, Frau Berger, Frau Lohr und Frau Hartl. Dieser jahrelange Einsatz für das Wohl unserer Kinder ist nicht selbstverständlich.“

Für die Jubilare gab es Blumensträuße und Geschenkkörbe. Aber vor allem die Kinder haben mit ihren schönen Liedern und einem Kreistanz die Feier zu etwas ganz Besonderem gemacht.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20